
  

29th November 2024 

 
Dear Parents, dear Students, dear Staff, 
 
ESRM for the Children's Future Foundation 
Christmas parcels for children in need 
Every year in November and December, the entire school comes together for this wonderful charity 
campaign, in which students and their families organize Christmas presents, wrap them nicely and 
leave them at school for collection. The project is called “Christmas parcels for children in need” and 
is organized by the Children's Future Foundation every year: 
 



  

Many children in this world do not know what it means to receive personal gifts because they live in 
extremely poor conditions with their families. We bring a little joy to such children at Christmas. We 
collect the parcels and take them in trucks to Bosnia and Herzegovina, Romania and, if possible, to 
Ukraine. There we distribute them to children in orphanages, clinics, schools and kindergartens, but 
also in the slums of cities and villages. 
Our school representatives helped load the parcels onto the big bus this week and we are happy to 
know that we will make many children's eyes light up again on Christmas Eve. We thank all the 
helpers and the families who donated so generously. Almost 400 packages were collected! We wish 
all families a wonderful holiday season and a great first advent! 
 
More information can be found here: https://www.kinderzukunft.de/wie-wir-
helfen/weihnachtspaeckchen-aktion.html 
 
Children's opera Primary 
Aida and the magical potion 
The prompter Aida is desperate. Her beloved opera house is being closed because nobody wants to 
listen to operas anymore. During her farewell tour of the opera house, she comes across an old letter 
with a strange content: “the opera can be saved”, “brew a magic potion”, “find the ingredients with 
the help of the magic flute music machine”... 
 
In November the time had come! The children's opera has returned to the primary school. Last year 
we started with this successful event and are continuing it as a new tradition this year. The children's 
opera is an interactive join-in and sing-along opera for children of all ages. The students are 
introduced to the world of opera and thus the value of this important cultural asset is also conveyed 
to them. The performance “Aida and the Magic Potion” by Tanja Hamleh and Klaus-Dieter Köhler is 
designed to appeal to children, whether they have had previous experience or not. Before the 
performance, the children had learned the song “Sing a Song” by heart so that the entire audience 
could sing along. Some brave students had also agreed to appear on stage as extras. Afterwards, the 
children were allowed to ask the actors/singers questions about the opera and receive an autograph. 
In the final discussion, the children received great praise from the opera singers for their impressive 
singing performance in plenary. It was two successful performances and we thank the organizers! 
 
Dental nurses in the first grades and in PrePrimary 
At the beginning of November, dental nurses visited the school and talked to the children about 
brushing their teeth and keeping their teeth healthy. Using models, they were able to demonstrate 
how children should perform the correct brushing technique, and the children were then allowed to 
try out for themselves how to brush their teeth properly. The dental nurses taught these important 
lessons in a fun and enjoyable way. We would like to thank our visitors for this important visit and 
look forward to many healthy children's smiles! 
 
Mini Events by the Primary Enrichment Program 
In the last few weeks our Primary Enrichment program has been hosting student-led projects for all 
the children in the Primary school. They have investigated different cultural aspects and national 
days of the world and presented their findings as nice displays and hands-on activities for the school 
community. In their break time the children could enjoy finding out about African-themed music 
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while learning about African Industrialization Day, World Children´s Day and Tongue Twister Day. We 
are very proud of our students´ engagement in these projects and very happy to greet many visitors 
at the different mini events. 
 
P2 English at the Struwwelpeter Museum 
The second grade English classes also had the opportunity to go on an exciting trip to the 
Struwwelpeter Museum in Frankfurt on Wednesday. The children really enjoyed discovering the 
stories from the famous book and learning more about their background. The English tour made the 
experience even more special, bringing the tales to life in an engaging and exciting way. It was a 
fantastic experience for everyone! 
 
Shopping for the food bank in Bad Vilbel  
This week, one of our German classes from the third year did a big shop of food 
donations for the food bank. The students unloaded the purchases together and 
carried them to the primary school building, where the food donations had already 
been collected. 
Next week, our collected donations will be taken to the 'Nachbarschaftshilfe Bad 
Vilbel' organization. 
Well done, class P3DEB! (and all the other children who have already brought 
donations) 
 
Christmas baking @ Melomi 
“In the Christmas bakery, there are many delicacies...” 
As they do every year, our in-house caterers Melomi offer primary school pupils the 
chance to bake and decorate Christmas biscuits. It's a very popular event with 
teachers and children alike. The delicious treats can be shared with the class or taken 
home. After baking, decorating and eating, the children helped to tidy up the 
kitchen. Thank you, Melomi! 
 
Current Events 
Please always refer to the events calendar on our website for up-to-date information 
ESRM PublicCalendar 
 
DEUTSCHE VERSION 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium, 
 
ESRM für die Stiftung Kinderzukunft 
Weihnachtspäckchen für Kinder in Not 

https://outlook.office365.com/calendar/published/1f43772981dc456ba3106427489d359d@es-rm.eu/5c2cdb090c414ec4bb75c760f205a1494707567753187224515/calendar.html


  

Die gesamte Schule kommt im November und Dezember jeden Jahres bei dieser wunderbaren 
Wohltätigkeitsaktion zusammen, indem die Schüler mit ihren Familien Weihnachtsgeschenke 
organisieren, diese hübsch verpacken und in der Schule zur Abholung bereitstellen. Das Projekt heißt 
„Weihnachtspäckchen für Kinder in Not“ und wird von der Stiftung Kinderzukunft jedes Jahr 
organisiert: 
  
Viele Kinder dieser Welt wissen nicht, was es heißt, persönliche Geschenke zu bekommen, da sie 
zusammen mit ihren Familien in äußerst ärmlichen Verhältnissen leben. Solchen Kindern bereiten wir 
zu Weihnachten eine kleine Freude. Wir sammeln die Päckchen ein und bringen sie in Lkws nach 
Bosnien und Herzegowina, Rumänien - und falls möglich in die Ukraine. Dort verteilen wir sie an 
Kinder in Waisenhäusern, Kliniken, Schulen und Kindergärten, aber auch in Elendsvierteln der Städte 
und Dörfer. 
Unsere Schulsprecher halfen diese Woche die Päckchen in den großen Bus zu laden und wir freuen 
uns, wenn wir wissen, dass wir wenigstens an Heiligabend viele Kinderaugen wieder zum Strahlen 
bringen. Wir danken allen Helfern und den Familien, sie so reichlich gespendet haben. Es kamen 
knapp 400 Päckchen zusammen! Wir wünschen allen Familien eine schöne Vorweihnachtszeit und 
einen tollen ersten Advent! 
  
Mehr Information: https://www.kinderzukunft.de/wie-wir-helfen/weihnachtspaeckchen-aktion.html 
 
Kinderoper Primary 
Aida und der magische Zaubertrank 
Die Souffleuse Aida ist verzweifelt. Ihr geliebtes Opernhaus wird geschlossen, weil 
niemand mehr Opern hören möchte. Bei ihrem Abschiedsrundgang durch die Oper 
fällt ihr ein alter Brief mit einem seltsamen Inhalt in die Hände: „die Oper kann 
gerettet werden“, „braue einen Zaubertrank“, „finde die Zutaten mit Hilfe der 
Zauberflötenmusikmaschine“….. 
 
Im November war es so weit! Die Kinderoper hat wieder Einzug gehalten in die 
Primarschule. Letztes Jahr schon starteten wir mir diesem erfolgreichen Event und 
führen dies als neue Tradition auch dieses Jahr weiter. Die Kinderoper ist eine 
interaktive Mitmach- und Mitsing-Oper für kleine und große Kinder. Hier werden die 
Schüler in die Welt der Oper eingeführt und ihnen wird somit auch der Wert dieses 
wichtigen Kulturgutes vermittelt. Die Vorstellung „Aida und der magische 
Zaubertrank“ von Tanja Hamleh und Klaus-Dieter Köhler ist so konzipiert, dass sie 
den Kindern gefällt, egal, ob mit oder ohne Vorbildung. Zuvor hatten die Kinder das 
Stück „Sing ein Lied“ auswendig gelernt, sodass das gesamte Publikum mitsingen 
konnte. Auch hatten sich einige mutige Schüler bereit erklärt, auf der Bühne als 
Statisten mit aufzutreten. Im Anschluss durften die Kinder den 
Schauspielern/Sängern Fragen über die Oper stellen und ein Autogramm erhalten. 
Im Abschlussgespräch haben die Kinder von den Opernsängern großes Lob für die 
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beeindruckende Singleistung im Plenum erhalten. Es waren zwei gelungene 
Vorstellungen und wir danken den Organisatoren! 
 
Zahnschwestern in den ersten Klassen und in der PrePrimary 
Anfang November waren die Zahnschwestern in der Schule und sprachen mit den Kindern über das 
Zähneputzen und über die Gesunderhaltung der Zähne. An Modellen konnten sie zeigen, wie die 
Kinder die richtige Putztechnik ausführen sollten und die Kinder durften dann auch selbst 
ausprobieren, wie das richtige Zähneputzen geht. Spielerisch und mit viel Freude vermittelten die 
Zahnschwestern diese wichtigen Inhalte. Wir bedanken uns bei diesem wichtigen Besuch und freuen 
und auf viele gesunde Kinderlächeln! 

Mini-Veranstaltungen im Rahmen des Primary Enrichment Programms 
In den letzten Wochen hat unser Primary Enrichment Program von Schülern geleitete Projekte für alle 
Kinder der Grundschule veranstaltet. Sie haben verschiedene kulturelle Aspekte und 
Nationalfeiertage aus aller Welt untersucht und ihre Ergebnisse in Form von schönen Ausstellungen 
und Mitmachaktionen für die Schulgemeinschaft präsentiert. In den Pausen konnten die Kinder 
afrikanische Musik kennenlernen und gleichzeitig etwas über den Afrikanischen 
Industrialisierungstag, den Weltkindertag und den Zungenbrecher-Tag erfahren. Wir sind sehr stolz 
auf das Engagement unserer Schüler bei diesen Projekten und freuen uns, bei den verschiedenen 
Mini-Veranstaltungen viele Besucher begrüßen zu dürfen. 

Die 2. Klassen der Englischen Sektion im Struwwelpeter Museum 
Auch die Englischklassen des 2. Jahrgangs hatten am Mittwoch die Gelegenheit, einen spannenden 
Ausflug in das Struwwelpeter-Museum nach Frankfurt zu machen. Die Kinder hatten viel Spaß, die 
Geschichten aus dem bekannten Buch zu entdecken und mehr über die Hintergründe zu erfahren. 
Besonders aufregend war die englischsprachige Führung, die den Kindern die Inhalte auf lebendige 
und spannende Weise näherbrachte. Ein rundum gelungener und lehrreicher Ausflug! 

Einkäufe für die Tafel in Bad Vilbel  
Diese Woche hat eine unserer Deutschen Klassen des dritten Jahrgangs gemeinsam einen 
Großeinkauf mit Essenspenden für die Tafel getätigt. Die Schüler haben die Einkäufe gemeinsam 
ausgeladen und in das Primargebäude zu den bereits gesammelten Essenspenden getragen. 

Nächste Woche werden unsere gesammelten Spenden zu der Organisation ´Nachbarschaftshilfe Bad 
Vilbel ' gefahren.  

Gut gemacht, Klasse P3DEB! (und alle anderen Kinder, die bereites Spenden mitgebracht haben) 

Weihnachtsbäckerei @ Melomi 
„In der Weihnachtsbäckerei, gibt es manche Leckerei….:“ 
 Wie jedes Jahr bieten unsere In House Caterer Melomi ein weihnachtliches Plätzchenbacken und 
Dekorieren für die Primarschüler an. Ein sehr beliebtes Event bei Lehrern und Kindern. Die 
Köstlichkeiten können in der Klasse verteilt werden oder mit nach Hause genommen werden. Nach 



  

dem Backen, Dekorieren und Naschen durften die Kinder gemeinsam helfen, die Backstube wieder 
auf Vordermann zu bringen. Vielen Dank, Melomi! 
 
Aktuelle Veranstaltungen 
Bitte informieren Sie sich immer im Veranstaltungskalender auf unserer Website über 
aktuelle Informationen. ESRM PublicCalendar 
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